

Royan (17)

# Le rallye Dunes et marais fête son 40<sup>e</sup> anniversaire

4 Il y a quarante ans, le rallye Dunes et marais en était à ses balbutiements dans le Pays Royannais. Les véhicules, parfois récupérés dans des

casses automobiles, ont évolué. Alors que tout a commencé à Saint-Palais-sur-Mer pour le rallye tout terrain, l'organisation ne pouvait faire autrement que d'y revenir. La course a lieu samedi et dimanche et concernera les communes de Saint-Palais, Royan, Médis, Grézac, Saujon, Meschers, Éparignes, Breuillet, Chenac, Sémussac, Cozes, Saint-Sulpice de Royan, Arces sur Gironde et Saint-Georges-de-Didonne. Le parc fermé du vendredi soir se tiendra à Royan, esplanade Kerimel-de-Kerveno. PHOTO « SO »

